

Publié le 8 mars 2019

Transdev : « L'économie mixte a une marge de progression importante en France »

Le Président Sermier a rencontré Thierry Mallet, président-directeur général de Transdev le 5 mars. Tous deux envisagent d'intensifier leurs échanges sur les enjeux urbains actuels.



Thierry Mallet a affiché un soutien résolu à l'économie mixte dans le domaine de la mobilité, considérant même, au regard de son succès dans un nombre croissant de pays, qu'elle a encore une marge de progression conséquente en France.

L'enjeu se posera à cet égard de plus en plus en périphérie des métropoles et dans les « cœur de ville ». Jean-Marie Sermier et Thierry Mallet ont donc convenus de densifier échanges et concertation dans ces domaines.

La FedEpl et Transdev ont également souligné, en s'en félicitant, le dynamisme tout particulièrement fort de l'économie mixte dans les transports ultramarins.

Par Thierry DURNERIN